

AVANT-PROPOS.

Notre digne et saint Evêque gravement malade depuis plusieurs mois, et même presque continuellement retenu sur son lit par la douleur, semble vouloir ramasser tout ce qu'il lui reste de forces et d'énergie pour élever la voix encore une fois en faveur de notre *Oeuvre*.

Lorsque Monseigneur traça les lignes qu'on va lire, Sa Grandeur était dans une des phases les plus cruelles de sa maladie, ses souffrances étaient aiguës, sa faiblesse très-grande.

Notre bien-aimé Pasteur crut un moment voir arriver son heure dernière, et c'est à cet instant, qu'il croit être le suprême, que se dressant sur sa couche de douleurs, il nous demande à nous ses ouailles de regarder comme son dernier désir que nous entrions tous dans les rangs de l'Association de la Propagation de la Foi.

Plusieurs fois déjà, le Chef actuel du Diocèse avait élevé la voix pour inviter et presser les fidèles à se faire membres de l'*Oeuvre* de la Propagation de la Foi : plusieurs fois dans ses Mandements, Lettres Pastorales et Circulaires, il avait excité le zèle des Curés à agrandir de plus en plus dans leur paroisse respective, le cercle de l'*Oeuvre*, plusieurs fois il avait répété que l'*Oeuvre* de la Propagation de la Foi était une œuvre diocésaine, qu'aucune ne pouvait prendre le pas sur elle, et qu'aucune ne pouvait être entreprise au détriment de celle-ci.

Aujourd'hui, tout en rappelant les motifs qui doivent engager tout chrétien à s'aggréger à cette Association, notre affectionné et vénéré Pasteur semble vouloir nous presser au nom de l'amour qu'il nous a toujours porté et au nom de la reconnaissance que nous lui devons, à nous rendre à son invitation : " Vous réjouirez le cœur de votre vieil Evêque," dit Monseigneur.

Qui pourrait être sourd à ce cri du cœur de notre premier Pasteur ? Rivalisons donc de zèle, et efforçons-nous tous de faire monter les souscriptions, comme nous y invite notre Evêque, " à des proportions qui domineront de haut le passé ! "